

Im Oktober 2024

Abrechnung Gas drittes Quartal 2024

Geschätzte Kundinnen und Kunden

Die Situation an den Beschaffungsmärkten für Gas hat sich im Vergleich zu den vergangenen zwei Jahren stabilisiert, doch zeigen die Preise weiterhin eine gewisse Volatilität. Eine positive Entwicklung für die Schweiz ist die gute Füllung der Gasspeicher, welche die Versorgungssituation erheblich verbessern. Schweizer Gasversorger haben gemäss nationalen Vorgaben strategische Gasreserven über die Sommermonate hinweg angelegt, um die Versorgungssicherheit zu gewährleisten. Ab Oktober wird dieses gespeicherte Gas wieder schrittweise ins Netz eingespeist.

Gaspreise ab 1. Oktober 2024

Die Beschaffungspreise für Erdgas waren in den letzten Monaten volatilen Schwankungen unterworfen. Haupttreiber der Preisentwicklungen sind unter anderem die geopolitischen Unsicherheiten im Zusammenhang mit dem Gastransit durch die Ukraine, die Konflikte im Nahen Osten, Wartungsarbeiten an den Gaspipelines in Norwegen sowie die bevorstehenden Wahlen in den USA. EU-Energiekommissarin Kadri Simson hat kürzlich bestätigt, dass der Gastransit durch die Ukraine ab Januar 2025 eingestellt wird. Zusätzlich zu diesen Entwicklungen an den Märkten werden die überregionalen und regionalen Netzentgelte ab dem 1. Oktober 2024 um total 22,2% angehoben.

Aufgrund diesen Einflüssen erfahren die Gaspreise für den Bezirk Höfe ebenfalls eine Anpassung und steigen um rund 7,7%, was einer durchschnittlichen Erhöhung von 0,84 Rp./kWh über alle Gasprodukte entspricht.

Sicherstellungsabgabe

Die Sicherstellungsabgabe, die in den vergangenen zwei Winterhalbjahren erhoben wurde, entfällt für das kommende Winterhalbjahr 2024/2025. Infolgedessen wird auch die dafür nötige ausserordentliche Ablesung im April 2025 nicht durchgeführt.

Fernwärme im Bezirk angekommen

Den Bezirk Höfe erreicht die Fernwärme bereits in diesem Jahr. In Pfäffikon werden erste Gebäude wie die Kantonsschule Ausserschwyz, das Vögele Kulturzentrum, das Seedamm Center und die LGT Capital Partners an ihr Netz angeschlossen. Ab Herbst erhalten sie umweltfreundliche Wärme aus regionalem Alt-, Rest- und Waldholz aus der Heizzentrale der Energie Ausserschwyz in Galgenen. Für Immobilienbesitzer ist es ratsam, sich frühzeitig über einen möglichen Heizungsaustausch zu informieren und die Optionen abzuwägen. Den detaillierten Projektplan zum Ausbau der Fernwärmeleitungen können Sie auf der Webseite der Energie Ausserschwyz AG einsehen: www.easz.ch.

Haben Sie Fragen zur Rechnung?

Sie erreichen unseren Kundenservice telefonisch unter 055 415 31 11 und per E-Mail an info@ewh.ch oder kommen Sie direkt in unsere Infobox (Kundencenter) an der Schwerzistrasse 37 in Freienbach vorbei. Wir freuen uns auf Sie!

Danke, dass wir Sie zu unseren Kundinnen und Kunden zählen dürfen.

Herzliche Grüsse

Ihre EW Höfe AG